
 

 

 

 

 

 

 

 

 

「スポーツを楽しむ ことばを味わう」   

            毎日報道される新型コロナウイルスの感染状況。 最近の報道で県内のコロナ感染が、 

初めて１,０００人を超えたことが伝えられました。運営委員会は事務局のご苦労で 

毎月会場探しをして、開催を続けています。総会で決めた企画が実施できるかどうか模 

索中。しかし、各ブランチからは後述しているように、感染対策をとりながらプログラ 

ムに取り組んでいるという報告を受けています。また夏季ナショナルゲーム広島大会に 

向けてＳＯＮ・愛媛の選手団が決定し、「トーチラン」も規模を縮小して実行することに 

なったので、実行委員会がその案を検討中です。アスリートの皆さんは、熱中症になら 

ないようにいろいろ対策をとりながら、スポーツを楽しんでほしいと願っています。 

 このような状況なのでいつも私は、アスリートのいのち・健康が輝いているか？ 厳しい社会、経済状況の 

下で、ファミリーの暮らしはどうなっているか？ 主権者として私たちは、平和の中で健康で文化的な生活を 

営む生き方を選んでいるか？ 等いろいろ考えています。いのちとくらしと生き方とをつなぐという発想は 

生命・生活・人生が「Life」という言葉の訳であることからもわかるように、一つの語源なのです。ライフ 

サイエンス（生命科学）、クリエィティブライフ（創造的な生活）、ライフサイクル（人生８０年時代）と 

使うように。 

 言葉といえば、向井和美さんの近著『読書会という幸福』（岩波新書）を読んでいたら、「絆」という言葉の 

本来の意味について新たに知ったのでお伝えしましょう。向井さんは翻訳家で、都内の私立中高一貫校の図書 

館司書でもあるので、味わい文章で綴る名エッセイの虜になりました。 

 「絆」という日本語は、11 年前の東日本大震災以降、「人と人との結びつき」という肯定的な響きで使われ 

ています。が、辞書によると本来この言葉は、犬や馬などの家畜を木につないでおくことで、まさしく「束縛、 

呪縛」という意味で使われていたそうです。そうするとモームの『人間の絆』というタイトルは、「絆」より 

も「枷」とか「軛」という語が近いのではないかと翻訳家の仲間たちと話し合ったそうです。でも、詩の解釈 

に正解はありません。教科書の詩でもどうぞ。 

      紙風船                  黒田三郎 作 

       落ちて来たら             美しい 

        今度は               願いごとのように 

        もっと高く 

        もっともっと高く 

         何度でも打ち上げよう 

                                             【 理事長  山本万喜雄 】 
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我慢の日が続いています。

３４人中２６位でしたが、なんせ中高生と一緒に
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 このところ愛媛マラソンや駅伝も相次いで中止となり、陸上プログラムもまだ再開のめどが立たず
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そんな中、久しぶりに行われた記録会で二週続けて１５００ｍに出場しました。
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陸上には曽我部慎也さん、御手洗実さん、田坂亘祐さん、野田悠起さん、髙橋健太さん、

さん、村上裕樹さん、

ＳＯＮ夏季ナショナルゲーム広島に参加する田坂さんは自己ベスト。

記録が出て大いに弾みがついたことと思います。

長距離記録会に参加しました！
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えひめパラスポ記録会に参加しました！
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ご提供頂きましたブルーのユニフォームで、定期的に行っている

海岸清掃のボランティァ活動を行いました。
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伊藤真利子  井上博

梶原隆司   加藤真弓

苅田欣也   河北万里

工藤美奈子   久米敏子

佐々木章公  佐々木民子

鈴木豊博   須山広周

高岡伸行   高岡令子

高橋道明   武田正直

玉井茂明   玉井孝明

中川隆幸   中川真奈美

萩田真登賀  橋本治子

    日野和幸

    藤田いづみ

松田佳彦    松田玲瑠

村上潤二   村上卓也

矢野信子   矢原修司

龍門壮太    龍門洋美

和田麻喜        

石原自動車教習所    

       株式会社レデイ薬局

      社会福祉法人

  株式会社えひめ保健企画

をいただきありがとうございました。

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿
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  株式会社

会社レデイ薬局

社会福祉法人日野学園

株式会社えひめ保健企画

をいただきありがとうございました。

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿
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スペシャルオリンピックス日本・愛媛

日野学園内 
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    赤尾さとみ

  石川章代   

    大野文    

   賀原忠道   

   河島淳子  

  久米智子   

  塩﨑晃英   

   角倉正雄   

  高木悦野   

   田坂栄二  

   田村千代子

  永易信正  

   橋本舞    

  日野眞理 

  星加智也   

   松本友子  

   村上千恵美

   山内真二  

 渡邊一彦  

株式会社伊予銀行   

会社レデイ薬局    

日野学園     不二印刷

株式会社えひめ保健企画  有限会社アート環境企画

をいただきありがとうございました。

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿（個人の皆さま）

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿（企業
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スペシャルオリンピックス日本・愛媛 

赤尾さとみ   秋山一郎

    礒真理子

     大野順一

    賀原若菜

    川上ヒロ子

    栗田猛司

    白石敦彦

    仙波康司

    高木悠

    田坂有祐

田村千代子   土居多恵子

    難波江千春

     はと

      福島隆広

    本庄菊子

    真鍋秀美

村上千恵美   村上文子

    山田広子

    渡辺由美子

     風早集会所

    コカ・コーラボト

不二印刷株式会社

有限会社アート環境企画

をいただきありがとうございました。 

（個人の皆さま）

（企業・団体の皆さま）
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秋山一郎  浅井栄二

礒真理子  一色環

大野順一  大西環

賀原若菜  賀原祥枝

川上ヒロ子 菅清経

栗田猛司  栗田弥和

白石敦彦  白石美奈子

仙波康司   仙波節子

高木悠   高木弘子

田坂有祐  田中小百合

土居多恵子 時岡洋佑

難波江千春 野島小百合

はとの会   馬場敬子

福島隆広    福島久子

本庄菊子  松浦侯子

真鍋秀美  三浦幸子

村上文子  村上由美子

山田広子   吉井章雄

渡辺由美子 渡辺文喜

風早集会所    

コカ・コーラボト

株式会社   

有限会社アート環境企画

（個人の皆さま）  ２０２２年６月３０日現在

の皆さま）  

皆さまありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

コロナ感染拡大が気になる所ですが、

落ち着き活動できるように

なることを願っています。

これからも、応援を

よろしくお願い致します。
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馬場敬子   

福島久子   

松浦侯子   

三浦幸子   

村上由美子  

吉井章雄   

渡辺文喜  

      株式会社小倉葬祭社

コカ・コーラボトラーズジャパン

      今治ボウリング協会

有限会社アート環境企画 

２０２２年６月３０日現在

           

皆さまありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

コロナ感染拡大が気になる所ですが、

落ち着き活動できるように

なることを願っています。

これからも、応援を 

よろしくお願い致します。
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   浅井重喜

    石丸信子

    越智和代

   亀田均 

    木原明美

   合田久子

  末松茂  

    曽我部冬子

   高木正敏

  田中博  

    時岡美恵

  野田雅仁

   浜原先男

    福田佳代子

   松浦祐子

   水崎圭二

  森実保   

   横井直美

   渡部房子

株式会社小倉葬祭社

ラーズジャパン株式会社

今治ボウリング協会

２０２２年６月３０日現在

        

皆さまありがとうございました。

心より感謝申し上げます。 

コロナ感染拡大が気になる所ですが、

落ち着き活動できるように 

なることを願っています。 

よろしくお願い致します。 
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